



Hallo Nachbar,

bist du auch schon so aufgeregt wie ich?  
Endlich ist Silvester! Wenn es doch nur  
nicht so lange dauern würde, bis eeendlich  
Mitternacht ist.

Um dir die Wartezeit zu verkürzen, habe  
ich dir ein paar Überraschungstüten  
gepackt.

Aber Achtung!!!

Diese darfst du erst zur passenden Uhrzeit  
öffnen.

Ich wünsche dir eine schöne Feier und  
einen guten Rutsch in das neue Jahr.

Bis bald

Dein

PS: Damit ich es schaffe, bis 24 Uhr wach  
zu bleiben, lege ich mich jetzt nochmal in  
mein Bett und mache einen ausgiebigen  
Mittagsschlaf...